

REDACTION & ADMINISTRATION: ROUBAIX, rue du Vieux-Abreuvoir, TOUROING, rue VERTE, 26 PRIX DES ABONNEMENTS ROUBAIX-TOUROING mois, 4 fr. 50. — Un an, 48 fr. MOIS en Départements Indépendants 5 mois, 6 fr. — Un an, 24 fr.

LE JOURNAL DE ROUBAIX Journal Republicain Quotidien

ANNONCES: 0 fr. 25 la ligne... PRIX DES ANNONCES: 0 fr. 25 la ligne, 0 fr. 50... 0 fr. 75... 0 fr. 50... Les annonces seront reçues aux bureaux du Journal à Paris, 11, Avenue Marivaux, place de la Bourse, 11.

L'ÉGLISE

Le pape Léon XIII vient de lancer une nouvelle Encyclique, dont le texte intégral ne nous est pas encore connu, mais dont nous pouvons cependant apprécier, par les résumés et les extraits qui ont été publiés, l'esprit, les tendances et le caractère.

La doctrine de l'Église, ses prétentions impérieuses et autoritaires, son rôle de domination universelle, s'y afferment à la face du monde, dissipant brutalement, sous l'habituel des précautions d'une forme toute pontificale, les illusions de ceux qui pouvaient penser que le cléricalisme avait abdiqué, et que la pensée humaine, désormais affranchie, n'avait plus à redouter les entraves d'un pouvoir en décadence et acheminé vers la ruine.

Asses de haine et de division, s'écriait un jeune candidat clérical dans une récente élection législative... Asses de haine et de division, à la condition que les citoyens, que les gouvernements s'inclinent devant l'Église romaine, à la condition qu'ils acceptent son autorité, sa prépondérance, sa direction.

Le jour où les peuples, les gouvernements dociles et disciplinés sous la houlette du pasteur romain, les discours auront disparu de la surface de la terre: les hommes seront nus, tolérants, heureux. C'est le tablier qu'on nous lance. C'est l'idéal qu'on nous montre, radieux, à l'horizon. Car c'est un monde entier que s'adresse Léon XIII dans sa nouvelle Encyclique.

Il ne veut distinguer ni protestants, ni mahométans, ni catholiques indifférents. Il n'excepte que les franc-maçons, les socialistes et les excommuniés de son horreur et de ses excommunications. Qui donc parait d'inspiration et de conciliation ?

Le pape Léon XIII vient de lancer une nouvelle Encyclique, dont le texte intégral ne nous est pas encore connu, mais dont nous pouvons cependant apprécier, par les résumés et les extraits qui ont été publiés, l'esprit, les tendances et le caractère.

La doctrine de l'Église, ses prétentions impérieuses et autoritaires, son rôle de domination universelle, s'y afferment à la face du monde, dissipant brutalement, sous l'habituel des précautions d'une forme toute pontificale, les illusions de ceux qui pouvaient penser que le cléricalisme avait abdiqué, et que la pensée humaine, désormais affranchie, n'avait plus à redouter les entraves d'un pouvoir en décadence et acheminé vers la ruine.

Asses de haine et de division, s'écriait un jeune candidat clérical dans une récente élection législative... Asses de haine et de division, à la condition que les citoyens, que les gouvernements s'inclinent devant l'Église romaine, à la condition qu'ils acceptent son autorité, sa prépondérance, sa direction.

Le jour où les peuples, les gouvernements dociles et disciplinés sous la houlette du pasteur romain, les discours auront disparu de la surface de la terre: les hommes seront nus, tolérants, heureux. C'est le tablier qu'on nous lance. C'est l'idéal qu'on nous montre, radieux, à l'horizon. Car c'est un monde entier que s'adresse Léon XIII dans sa nouvelle Encyclique.

Il ne veut distinguer ni protestants, ni mahométans, ni catholiques indifférents. Il n'excepte que les franc-maçons, les socialistes et les excommuniés de son horreur et de ses excommunications. Qui donc parait d'inspiration et de conciliation ?

Les salaires insaisissables

Nous avons rendu compte avant-hier du jugement du tribunal de Villeneuve-sur-Lot, concernant les sautes de débet. Voici le passage principal de ce jugement: Attendu que le saisi-arrêté ne peut pas être considéré comme un acte de la liberté du travail...

La mort du lieutenant Schiffmacher

Une famille de malheureux lieutenant vient d'écrire une lettre au Ministre de la Guerre lui demandant d'indiquer les poursuites...

NOS DÉPÊCHES

Service spécial télégraphique et téléphonique de l'avenir de Roubaix-Touroing

SÉNAT

La séance est ouverte à 2 h. 10 sous la présidence de M. Chabodet-Léon. M. Léon a lu une proposition de loi relative aux syndicats professionnels.

NOUVELLES PARLEMENTAIRES

A la Chambre

L'interpellation Camille Pelletan. Paris, 22 juin. — La Chambre discute demain l'interpellation de M. Camille Pelletan sur le projet de loi relatif à la garantie d'intérêt consentie par l'État aux compagnies d'Orléans et Midi.

Echos de Partout

La Chambre des lords a rejeté hier, sur la proposition de Lord Salisbury, une loi de loi qui permettait au roi de choisir un ministre avec une seule loi formelle de loi.

L'honorable, qui était occupé à valider des portes, depuis son indigne retour en regard à personne qui l'interpellait: — Vous avez encore un demi-heure, dit-il, à vous consacrer à votre affaire. Elle avait un havard, la tête perdue, ne sachant où aller, ayant peur de se tromper. Elle avait un havard, la tête perdue, ne sachant où aller, ayant peur de se tromper.

Accident à notre ambassade à Berlin

Paris, 22 juin. — Un télégramme de Berlin annonce que M. Herbet, notre ambassadeur qui passait à cheval à la porte de Brandebourg, a été tué par un coup de feu tiré par un individu qui se nomme Herbet.

La commission des douanes

La commission des douanes s'est réunie ce matin, sous la présidence de M. Méline, pour examiner le projet de loi de M. Linaud ayant pour objet de modifier le tarif de 7 francs par 100 kilos sur les sucres étrangers.

Une explosion mystérieuse

Paris, 22 juin. — M. Ferech, notaire, ancien député, a été tué par une explosion mystérieuse survenue dans son cabinet de travail.

Immense incendie à Londres

Un quartier en flammes — Quatre millions de dégâts. Londres, 22 juin. — Une violente explosion a éclaté hier soir dans le quartier de St. Martin.

Désordres en Espagne

Madrid, 22 juin. — Le ministre de l'intérieur a reçu des nouvelles graves, de désordres qui éclatent dans plusieurs points de la province de Pontevedra.

Le duel de la nuit

Paris, 22 juin. — Un duel a eu lieu hier soir entre deux hommes de lettres, à la suite d'un différend littéraire.

Un attentat contre le Tsar

Berlin, 22 juin. — On mande de Saint-Petersbourg que le Tsar a été blessé par un attentat commis par un individu qui se nomme Herbet.

TIRAGES D'OBLIGATIONS

Credit Foncier (1890) Annonces de tirage des obligations communales 1892. Le numéro 300 885 gagne 400 000 francs; le numéro 300 388 gagne 50 000 francs.

Attention contre le Tsar

Berlin, 22 juin. — On mande de Saint-Petersbourg que le Tsar a été blessé par un attentat commis par un individu qui se nomme Herbet.

LA BELGIQUE

Les syndicats professionnels. Une lettre au député Defontaine. M. Defontaine, député de la 2e circonscription d'Anvers, vient de recevoir la lettre suivante qui montre que le législateur a été trompé par les syndiqués qui ont promis de s'abstenir de voter dans leurs districts et dans leurs districts.

NOUVELLES ÉTRANGÈRES

Une arrestation à sensation. Berlin, 22 juin. — Une vive émotion règne à Berlin, par suite d'une arrestation opérée dans des circonstances extraordinaires.

Immense incendie à Londres

Un quartier en flammes — Quatre millions de dégâts. Londres, 22 juin. — Une violente explosion a éclaté hier soir dans le quartier de St. Martin.

Désordres en Espagne

Madrid, 22 juin. — Le ministre de l'intérieur a reçu des nouvelles graves, de désordres qui éclatent dans plusieurs points de la province de Pontevedra.

Le duel de la nuit

Paris, 22 juin. — Un duel a eu lieu hier soir entre deux hommes de lettres, à la suite d'un différend littéraire.

Un attentat contre le Tsar

Berlin, 22 juin. — On mande de Saint-Petersbourg que le Tsar a été blessé par un attentat commis par un individu qui se nomme Herbet.

LA BELGIQUE

Les syndicats professionnels. Une lettre au député Defontaine. M. Defontaine, député de la 2e circonscription d'Anvers, vient de recevoir la lettre suivante qui montre que le législateur a été trompé par les syndiqués qui ont promis de s'abstenir de voter dans leurs districts et dans leurs districts.

NOUVELLES ÉTRANGÈRES

Une arrestation à sensation. Berlin, 22 juin. — Une vive émotion règne à Berlin, par suite d'une arrestation opérée dans des circonstances extraordinaires.

Immense incendie à Londres

Un quartier en flammes — Quatre millions de dégâts. Londres, 22 juin. — Une violente explosion a éclaté hier soir dans le quartier de St. Martin.

Désordres en Espagne

Madrid, 22 juin. — Le ministre de l'intérieur a reçu des nouvelles graves, de désordres qui éclatent dans plusieurs points de la province de Pontevedra.

Le duel de la nuit

Paris, 22 juin. — Un duel a eu lieu hier soir entre deux hommes de lettres, à la suite d'un différend littéraire.

Un attentat contre le Tsar

Berlin, 22 juin. — On mande de Saint-Petersbourg que le Tsar a été blessé par un attentat commis par un individu qui se nomme Herbet.

LA BELGIQUE

Les syndicats professionnels. Une lettre au député Defontaine. M. Defontaine, député de la 2e circonscription d'Anvers, vient de recevoir la lettre suivante qui montre que le législateur a été trompé par les syndiqués qui ont promis de s'abstenir de voter dans leurs districts et dans leurs districts.

NOUVELLES ÉTRANGÈRES

Une arrestation à sensation. Berlin, 22 juin. — Une vive émotion règne à Berlin, par suite d'une arrestation opérée dans des circonstances extraordinaires.